
 

 

 

 

 

 

 
埼玉県東部に位置する人口 約3万人の小さな町が、平成２７年６月から勉強会を開催しな

がら、保健師活動指針の策定に取り組んでいます。 

 保健センター所長（事務職）も、保健師の活動指針策定に積極的にかかわり、副町長、町長

への理解も得ながら、策定を進めている様子について、管轄保健所である埼玉県春日部保健所

が報告します。 

【策定に取り組むことになったきっかけ】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

そこで・・・・ 

保健所では、支援計画を立て、町の指針策定バックアップすることになりました。 

保健所における支援計画

【保健師現任教育による支援の全体】
指針策定に向けての支援

H27.４ H27現任教育ヒアリング

H27.5 指針作成提案

H27.6 策定企画（案）打ち合わせ

H27.7 トピックス研修①
「近隣市町の指針について」

H27.7 トピックス研修②
「国、県の指針について」

随時 指針検討会への参加
その他必要な支援

指針策
定支援

スキルアッ
プ研修

業務担当別
支援

個別ケース
処遇支援

 
  

  

 

 

 

 

 

 

埼玉県春日部保健所では、平

成２７年度、市町村における指

針策定を推進するため、管内の

松伏町へ、保健師現任教育の一

環として、指針の策定を提案し

ました。 

保健センター所長（事務職）

や主査（看護師）も参加して、

みんなで勉強しながら策定

しています。 

松伏町保健センタ

ー保健師の皆さん 

～埼玉県松伏町発！～ 

「ただいま、保健師活動指針を策定中－第１報－」 

 

策定企画（案）打ち合わせ 

 

 

 

おりしも、松

伏町保健センタ

ーにおいては、

保健事業の見直

しに取組むべく

検討中でした。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                      

【ここまでの経過】 

○Ｈ27年4月 松伏町意向ヒアリング 

   今年度の保健師現任教育について、町と保健所で打ち合わせをしました。 

○Ｈ27年4月 第1回指針検討会 

   町の担当者と保健所とで、指針策定について協議しました。 

○Ｈ27年5月 保健センター内打ち合わせ 

   保健センター所長をはじめ、スタッフみんなの合意を得ました。 

○Ｈ27年6月 第１回ミーティング 

   保健センター事業（母子保健）の見直しをしました。 

○Ｈ27年７月 第2回ミーティング 

   保健センター事業（健康増進、精神保健他）の見直しをしました。 

 

【応援してくださっている松伏町保健センター職員の声】 

 

 

 

 

 

 

 

    

                        

松伏町の指針策定状況について、 

今後も、埼玉県春日部保健所が 

     レポートしていきます！ 

保健センターの保健師の仕事を本庁舎の職員にもPRしていきたい。 

多職種との交流・意見交換が重要。それにより、庁内職員が一丸となって健康

づくりに取り組み、結果町民皆が健康で過ごせる町になればと思います。 

 

皆がそれぞれの考えを尊

重しつつ、議論して皆で

よいものがつくれればと

思います。 

月岡主査（看護師） 

互所長（事務職） 


